

## Pepe Grillo



### Fuente de tranquilidad

El PREP está listo para dar certeza en la jornada electoral del 2 de junio.

La confianza ciudadana en el INE descansa en buena medida en el programa de resultados preliminares que, usando tecnología de punta y teniendo como materia prima los datos de las actas de escrutinio, puede brindar a los ciudadanos, en la misma noche de los comicios, información, hasta ahora irrefutable, sobre las tendencias electorales.

**Le están dando al PREP los últimos toques para que cumpla su delicada misión. Es fuente de tranquilidad.**

El Consejo General del INE ha querido transparentar cada etapa del proceso y una etapa crucial son los resultados preliminares que requieren la participación de diversos comités institucionales y de los ciudadanos que hacen el trabajo original en las casillas.

#### Veracruz preocupa

La doctora Sheinbaum está de nuevo en Veracruz. Es la cuarta ocasión que visita el estado en lo que va de la campaña y acaso realice ahí alguno de sus cierres. Veracruz es importante porque su listado nominal es superior a los 6 millones de ciudadanos. Una cifra enorme que ninguna formación política puede descuidar ya que puede hacer la diferencia.

**Las encuestas conocidas dan a Claudia una ventaja amplia para la elección presidencial, la que se cierra cada día más es la elección para gobernador del estado cuyo desenlace está en el aire.**

La candidata presidencial no ha regateado ningún reconocimiento a la candidata a la gubernatura Rocío Nahle. La idea es relanzar su campaña y llegar fuerte al 2 de junio. Falta muy poco.

#### ¿La DEA está pintada?

Los jaloneos entre el gobierno mexicano y la agencia antinarcoóticos de Estados Unidos tienen un claro ganador: las bandas del crimen organizado que

trafican drogas aquí y allá y que le están dando una paliza despiadada a ambos gobiernos.

El otro día la DEA lamentó el tortuismo de las autoridades mexicanas que se han tomado más de 8 meses para autorizar unas visas. Horas después trascendió en Washington la información de que los dos principales carteles mexicanos, el de Sinaloa y el CJNG, tienen operaciones en 50 estados de la Unión Americana, lo que ha ocasionado la peor crisis de drogas en la historia de ese país.

**Los narcos mexicanos y sus cómplices norteamericanos están en todo el país, de costa a costa. Ningún condado se salva.**

La DEA puso al descubierto su propio fracaso. Los norteamericanos tienen un apetito insaciable de drogas, y las bandas mexicanas se las surten sin mayor problema. Tal parece que la DEA está pintada

#### La sombra de Blanco

La campaña de Morena en Morelos se complica. La sombra del exgobernador Cuauhtémoc Blanco es un fardo pesado para los candidatos morenistas que no saben cómo sacudir su recuerdo.

Blanco estuvo cerca de perder su candidatura a una diputación plurinominal porque un correligionario interpuso una inconformidad porque la dirigencia de Morena le había prometido ese cargo que le arrebató para dárselo a Blanco.

**Lo que se dice allá es que el presidente López Obrador tardó demasiado tiempo en decidir la salida de Blanco del gobierno de Morelos, lo apoyó contra viento y marea a pesar de que los propios morenistas le pedían que lo sacara del estado a él y a su hermano Ulises Bravo.**

El resultado es que a poco más de 20 días de los comicios, una elección que parecía ganada ahora está en el aire. Cualquier cosa puede ocurrir.

pepegrillo@cronica.com.mx

